

# FILE/2018

## 秋冬号



親睦委員長 長尾 悟

8月1日、恒例の納涼例会をラ・ヴィール岡山で開催しました。1社の新規会員を含め75名の皆様方のご参加をいただき、楽しい懇親のひと時を過ごすことができました。

今年のテーマ「健康で紡(つな)ごう!」のもと親睦委員会では色々なゲーム、アイデアが溢れ、準備をさせて頂きました。

委員会対抗、賞金付の健康にまつわる楽しいゲームで、より深い絆を紡(つな)いで顶きました。

結果、親睦委員会は最下位でしたが、委員アロハシャツ着用と罰ゲームで色を添えさせて頂きました。

次回忘年例会の企画をたのしみに、皆様お疲れ様でした。



8月納涼例会



テーマ・交流委員会 江川 治男



建球会 会長 中田 利幸



日本酒について学ぶ会講演会

一昨年度からの好評の「日本酒について学ぶ」のパート3を11月26日(月)に岡山ガスさんのショールーム「アスバラガス」をお借りして25名定員のところ、当日所用の方の欠席もあり、23名で伝統の日本酒について食事しながら楽しく日本酒を味わいました。お酒の講師は例年の通り、VANZの赤澤輝彦氏で料理は当委員会の橋本清高氏を中心に大石雅弘氏、福井正佳氏、そして女性陣(大丸和子さん、上村祐子さん、岡山ガス安藤あゆみさん、事務局大野真美さん)の力を借りて前回にない会員で多くの手料理を作り、酒の肴に料理を味わうことができました。日本酒は赤澤講師が選りすぐった8種類と移動例会のときに残ったお酒2升をお酒の説明とともに味わいましたが、例年の通り講師のお話は途中から聞いて味わう人は少なくそれぞれいわいがやがやと楽しむ時を過ごしました。手料理も中々のもので橋本さんの本物の素材の味を求めた美味しいものでした。なごやかな歓談が続いたのがどうございました。

開催日 平成30年11月2日(金)  
9時38分スタート  
コース 岡山金陵カントリークラブ  
参加者 12名  
優勝 龜山 良和 梶芝岡  
准優勝 高橋 英一 (株)ビィ・ティ・エス  
3位 林 康幸 梶興洋インテリア

第53回岡山建築設計クラブ  
建球会ゴルフコンペ

当日は好天に恵まれて良いスコアが期待されました。正会員と賛助会員の親睦を深めるために建球会の役割は大きく、設計クラブの発展に寄与すると思いますので、是非とも協力をお願い致します。



平成30年度「第25回ワンデーエクササイズ」  
イズ」報告

今年度の第25回ワンデーエクササイズは、平成30年10月20日(土)に岡山県天神文化プラザホールにおいて開催されました。参加者は、大学3校・専門学校3校・高校1校から全10チーム、92名の学生が参加し、「ほつとできる場所」になるばらしおの課題で奉還町2丁目を課題地としてあります。建築を通じて地域に対し開かれた活動を行う岡山建築設計クラブ本年度のテーマ「紡ぐ(つなぐ)」をコンセプトに幅広い年齢の方々と語らい、明るく活性化につながる提案を求めました。

提案作品はどれも岡山中心地が未来にかけ夢あふれる、人々が集まる楽しい空間の表現がされていました。図面、模型の完成度も力作ぞろい、プレゼンにも学生たちからの方々しさと熱さを感じることができます。夢のつまつた作品が並びました。

塙本由晴先生には、「講演をしていましたが、学生の皆さんに熱心に聞き入り、心に響くメッセージとなつたようです。」

今回のワンデーを終え、学生とOKCとの交流の中からそれぞれに得るものは大きかったのではないかと思います。これからも岡山建築設計クラブの「まちづくり、ひとづくり」のテーマのもと、学校と共に育てていかなければならぬなと思います。

■ 結果発表
最優秀賞 (1点)
中国デザイン専門学校 CDCチーム
みちくさ
優秀賞 (2点)
岡山理科大学 エンドウ・カワダチーム 「多世代父流型」施設の提案
岡山工業高等学校 岡工建築研究同好会チーム
○○のような空間
奨励賞 (2点)
岡山理科大学 専門学校 R I S E N ダイニングチーム ごちそうさま! 食が人をつなぐ
岡山理科大学 チームH 表裏一帯
学会奨励賞 (1点)
岡山県立大学 県大チーム② 奉還町巻き込み型善循環計画 結ばばらであつたものが、つながり あって一つにかたまる
総合資格賞 (1点)
岡山県立大学 県大チーム① 奉還町賞 奉還町巻き込み型善循環計画 We liness イキイキ! とし奉還町商店街が選定しました。
奉還町賞
岡山建築設計クラブ賞 (3点)
岡山科学技術専門学校 Team KAGISEN NEW HO-KANCHO MALL 起業家のためのワークシェアハウス 岡山理科大学 Y A S ラボチーム 「食で人と人を繋ぐ」 「いつ訪れてても飽きない」



## 岡山建築設計クラブ

URL <http://www.optic.or.jp/okcc/>

E-mail [okcc@optic.or.jp](mailto:okcc@optic.or.jp)

〒700-0022  
岡山市北区岩田町2-26 ニュー中桐ビル  
TEL.086-233-1276  
FAX.086-233-8351

編集後記  
この度、久しぶりにFILE編集をさせていただき、改めてOKCの活動の凄さを実感いたしました。私も今回から新入会員としてOKCに帰つてることで、これからまた皆様と共に活動を盛り上げていけたらと思っています。平成も残りわずかとなりましたが、新たな時代に向けて頑張っていきましょう。

FILE編集総務・広報委員会

担当 西山 信司(西友環境)

# 写真 お題「つなげよう 次へ!!」



「こんな私ですが、よろしくお願ひします」のコーナー



私は鰻で有名な浜松市の出身で、三年前から岡山で単身赴任しております。趣味はダイエット目的で始めた自転車で、休日に時間を見つけてはあてもなく彷徨っておりますが、方向音痴なので道を覚えられずに右往左往しております。こんな私ですが宜しくお願ひします。

株式会社サンゲツ中四国支社 小林 正憲 健治  
岡山生まれ、岡山育ちですが転勤を繰り返し14年ぶりに岡山へ帰つて参りました。趣味はサッカー（観戦ですが）とお酒です。食べ歩きも大好きなのでお薦めのお店がありましたら是非ご一緒させてください。

三協立山株式会社 三協アルミ社岡山営業所 佐藤 直人  
私は21年目にして初めての転勤で、6月に名古屋から参りました。趣味はサッカー（観戦ですが）とお酒です。食べ歩きも大好きで、居酒屋（笑い）と多く、大勢の仲間達と楽しんでいます。こんな私ですが宜しくお願ひします。

## 10月移動例会

9月30日(土)予定の移動例会を台風回避のため10月31日(水)に置き換えて実行しました。参加者は当初の33名から26名、当日参加者24名でした。月末の普通日で参加者が少なく、日程は次年度以後の課題として残りました。

当時は天気に恵まれ、中秋の紅葉旅行となりました。しまなみ街道から四国入りして松山道・高松道を経て瀬戸大橋帰行のルートを利用しました。

今治タオル美術館は、ムーミン常設展示とキヤシー中島さんのパッチワーク作品の特別展示を見学しました。どちらも作品が多く見る時間がかかるので今治タオル購買の時間がなく1時間の予定では短いという不満の声があがりました。

次の松山坂の上の雲ミュージアムは安藤忠雄氏作品で例のごとくコンクリート打放し建物ですが、水平・垂直部分が少



## OKC川柳 お題「史上初」

さば缶が 宇宙へ飛び立つ 史上初

(ナツチン)

史上初 豪雨の爪痕 雪化粧

(アラフィフ男子)

ピットコイン やめときやよかつた 史上初

(便乗失敗男)

四条発 次の電車は 九条行き

(少し違う?)

いつの日か チャレンジしたい 史上初

(歌迷人)

史上初 野菜スープで ダイエット成功

(大野さんの減量成功を祝う会)

飲み過ぎて 5回転して 羽生超え

(氷上の貴公子)

甲子園 紡いだ闘志に 史上初

(のどぐろ)

家飲みの 妻腹回り 史上初

(なにもいえない)

カープ史上 初のセ・リーグ 三連覇

(鯉党)

史上初 昨日も見たぞ 史上初

(明日も史上初)

わが息子 史上初めて 百点宣言

(親ばか)

「史上初」かけ(家計)ともり(森友)との二刀流

(は・ひ・ふ・へ・ほ・)

フットサル 始めて五年 初ゴール

(チュウボウマン)

2018年豪雨災害と災害級の暑さ ダブルパンチ史上初 (四季桜)

(日々是好日)

悠々と 輝く太陽(あさひ) 史上初

(あらはん)

OKCより オリンピックへ 史上初

(ボバイ)

夫婦喧嘩 初動間違え 離婚危機

(なんじやありや#)